



Liebe Eltern und Sorgeberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler der 10., 11. Und 12 Jahrgangsstufen,

endlich! Ab Montag geht es wieder los, wenn auch unter besonderen Bedingungen. Wir freuen uns auf unsere Schülerinnen und Schüler und dass wir ab Montag wieder unterrichten können. Wir haben vielfältige Vorbereitungen getroffen, damit der „Schulstart“ gelingt. Grundvoraussetzung ist, dass sich alle Beteiligten ihrer Verantwortung bewusst sind und sich an die gegebenen Regeln halten.

Bitte wirken Sie dementsprechend auf Ihre Kinder ein.

Ich möchte Ihnen, ergänzend zum letzten Elternbrief, die wichtigsten Informationen mitteilen, damit der Schulstart gelingt und den Anforderungen des Infektionsschutzes Rechnung getragen wird.

Die Lerngruppen werden nach dem Anfangsbuchstaben des Nachnamens geteilt:

Klasse / Stufe	Gruppe 1	Gruppe 2
10a	A – Mei	Men – Z
10b	A – Kra	Kro – Z
10c	A – L	M – Z
10d	A – Ka	Kn – Z
11	A – Le	Lo – Z
12	A – He	Hü - Z

Die Gruppen wechseln wochenweise.

Nächste Woche startet die Gruppe 1. Am Montag die 10. Klassen, am Dienstag Stufe 11, am Mittwoch Stufe 12.

Die Gruppe 2 lernt in der nächsten Woche zuhause mit und startet ab Montag, 11. Mai mit dem Präsenzunterricht.

Bei Krankheitszeichen (z.B. Fieber, trockener Husten, Atemprobleme, Verlust Geschmacks-/Geruchssinn, Halsschmerzen, Gliederschmerzen) müssen die Schüler auf jeden Fall zu Hause bleiben.

Der Unterricht läuft nach dem normalen Stundenplan.

Selbstverständlich sind die Hygiene- und Abstandsregeln nicht nur auf dem Schulgelände, sondern auch auf dem Schulweg einzuhalten:

- Mindestens 1,50 m Abstand halten
- Mit den Händen nicht das Gesicht, insbesondere die Schleimhäute berühren, d.h. nicht an Mund, Augen und Nase fassen.
- Keine Berührungen, Umarmungen und kein Händeschütteln (auch wenn die Wiedersehensfreude groß ist)
- Husten- und Niesetikette
- Mund-Nasen-Schutz)



Hofenfels-Gymnasium-Zweibrücken



Die Schülerinnen und Schüler sollen, wenn möglich, erst kurz vor Unterrichtsbeginn kommen und das Schulgelände nach Unterrichtsschluss direkt verlassen.

Das Schulhaus darf nur über den Haupteingang betreten werden. Dort stehen Spender zur Händedesinfektion bereit. Die Wegeführung im Schulhaus ist unbedingt einzuhalten. Es sind Beschilderungen und Bodenmarkierungen angebracht. Durch ein „Einbahnstraßensystem“ und die Aufteilung der Treppenhäuser ist sichergestellt, dass die Abstandsregelungen eingehalten werden können.

Am ersten Schultag treffen sich die jeweiligen Jahrgänge in der Aula. Dort stehen genügend Stühle auf Abstand. Danach sind 2 Klassenleiter- bzw. Stammkursleiterstunden vorgesehen, in denen eine Aufarbeitung der Krisensituation und ein Training der Hygienevorschriften (Händewaschen, Lüften, etc.) im Vordergrund stehen.

Der Pausenhof zwischen Hauptgebäude und Sporthalle wird folgendermaßen aufgeteilt:

- 10. Klassen untere Ebene am Hauptgebäude
- 11. Stufe: mittlere Ebene
- 12. Stufe obere Ebene

Um den Schulstart nicht zu gefährden und alle Mitglieder der Schulgemeinschaft einschließlich Ihnen und Ihrer Familien zu schützen ist es absolut notwendig, dass alle sich an die Hygiene- und Abstandsregeln halten.

Bei Verstößen wird eine Ermahnung ausgesprochen. Wird dieser Ermahnung nicht Folge geleistet, kann eine Untersagung der Teilnahme am Unterricht oder ein Ausschluss von der Schule auf Zeit erfolgen.

Es finden keine AGs statt.

In den 10. Klassen findet kein Sportunterricht statt. In den Stufen 11 Und 12 nur Sporttheorie, auch in den Grundkursen.

Die ersten Klassen- und Kursarbeiten werden erst nach einer angemessenen Eingewöhnungszeit geschrieben. Die Anzahl der Arbeiten wird reduziert, ebenso die Dauer.

Wir sind uns bewusst, dass unter diesen besonderen Bedingungen kein „normaler“ Unterricht möglich sein wird. Dies wird selbstverständlich bei den anstehenden Leistungsnachweisen berücksichtigt. Drucksituationen sollen vermieden werden, Hauptsache ist, dass Schule jetzt wieder stattfindet und gemeinsam gelernt werden kann.

Über die detaillierten schulrechtlichen Regelungen bzgl. Versetzungen etc. informieren wir in Elternbriefen für die jeweiligen Klassenstufen.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien weiterhin alles Gute, bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

für die Schulleitung und das Kollegium,

Jörg Neurohr